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第５次吉田町総合計画後期基本計画（案）パブリックコメントの実施結果

について 

      

１ パブリックコメントの実施概要について 

⑴ 意見募集期間 

令和２年１月２２日から令和２年２月４日 

 

⑵ 応募対象者 

・ 町内に住所を有する者 

・ 町内に事務所又は事業所を有する者 

・ 町内の事務所又は事業所に勤務する者 

・ 町内の学校に在学する者 

・ 町税納税義務者  

   

⑶ 公表した資料     

第５次吉田町総合計画後期基本計画（案） 

    

⑷ 資料の閲覧場所     

・ 町ホームページ    

・ 役場６階企画課    

・ 役場１階情報コーナー  

 ⑸ 周知方法 

  ・ 町ホームページ 

  ・ よしポケ 

  ・ 町政連絡会 

 

 ⑹ 意見の募集方法 

   所定の様式により、メール、郵送、持参、ＦＡＸのいずれかにて提出 

 

 ⑺ 意見の応募者数及び件数 

   ４人・３２件 
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２ お寄せいただいたご意見・ご提案に対する町の考え方 

№ 頁 質問内容（原文のまま） 回答 

≪地震・防災対策≫ 

1 1 シーガーデン（海浜回廊）の盛土整備率 

令和５年の目標値６０％の内訳と理由 

平成３０年 ３０％ 令和３年 （４５％）  

令和元年 （３５％）令和４年 （５０％） 

令和２年 （４０％）令和５年  ６０％ 

御意見ありがとうございます。 

シーガーデン（海浜回廊）の盛土整備率は、シー

ガーデンの海浜回廊となる川尻工区、住吉工区、

多目的広場に必要な全体土量の６０％を令和５年

までに整備する目標で取り組んでまいります。 

2 1 吉田町防災指導員養成講座の総合評価項

目の記述 

消防士の賃金と教育受入評価を具体的な

情報開示事項とすることは可能ですか。 

御意見ありがとうございます。 

吉田町地域防災指導員養成講座及びジュニア防災

士養成講座の受講数や講座内容などの事業の実績

については、毎年、行政評価を行うとともに、9月

の議会定例会には主要施策の説明資料として報告

され公表されるものとなります。 

消防士の賃金については、当町では、消防士を採

用しておりませんので、賃金概要の情報開示は不

可能となります。 

3 2 中部電力浜岡原子力発電所では、定期的

に実施する例が豊富に存在しますが、打

合せ及び技術的指導願い等は実施されま

したか。 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。な

お、現状においては、静岡県及び中部電力浜岡原

子力発電所が主催する研修会、情勢連絡会等へ担

当課職員が参加し、情報の共有化に努めておりま

す。 

4 2 施策 2 防災意識の向上に「住民の防災

意識の向上の一環として吉田町地域防災

指導員及びジュニア防災士の養成講座を

継続的に実施し、地域防災活動を支える

人材の育成に努めていますが、目標に対

して受講者数が伸び悩んでいる状況にあ

り、周知方法等を改善する必要がありま

す。」との記載があります。周知方法を

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきますが、御

指摘のとおり受講者数が伸び悩んでいる状況であ

ります。これまでのホームページ等による周知方

法に加え、地域や中学校への積極的な声掛けを行
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どのように変える予定でしょうか。加え

てどのような策を講じて目標数を確保し

ようとしているのでしょうか。 

 ＊平成26年度117人、平成3年度236

人、後期目標500人（人数は累計） 

うとともに、これまで講座を受けられた受講生の

口コミによる募集等、受講者数の増加に向けた取

組を行ってまいります。 

5 2 【現状と課題】 

３つめの・浜岡・・・の文書に加えて、

「何よりも安全・安心な施策は浜岡原子

力発電所の稼働停止・廃炉を進めること

です。 

御意見ありがとうございます。 

浜岡原子力発電所については、町の権限が及ばな

いため、原案のままとします。 
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6 3 津波防災まちづくり・災害防止対策の推

進 現状と4年後の姿について 

1月24日に政府の地震調査委員会は、将

来の発生が懸念される南海トラフ地震で

各地を襲う津波の確率を公表し、太平洋

側や瀬戸内の352市区町村のそれぞれに

ついて、3～10メートル以上の津波が押

し寄せる確率を「30年以内に26%以上」

などと計算し、吉田町は6%から26％未満

という評価結果が示された。この事から

沿岸部の津波対策の必要性やソフト面の

充実が求められる 

また、観光交流客数を増加させるための

「シーガーデンシティ構想」は、沿岸部

に整備する海浜回廊や多目的広場などを

新たな観光資源として開発が進められて

いるが、万が一災害が起きた時、観光に

来た方への避難場所や避難経路なども含

めての総合的な防災計画が求められる。

それにより防災意識の高い町としての知

名度にもつながると考えられる 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。 

当町では、1000年に一度の巨大津波を想定した吉

田町津波ハザードマップ及び静岡県の第4次地震被

害想定を根拠として、住民の財産及び企業の生産

活動を守る対策として、1000年に一度の大津波に

も耐え得るシーガーデンの整備を最優先に取り組

んでおります。 

今後も引き続き「津波防災まちづくり」による新

たな安全の創出と沿岸域における新たな賑わいを

創出するシーガーデンシティ構想の具現化に係る

取組を推進すると同時に、今回、御意見をいただ

きました来訪者の安全確保を図る対策を進めてま

いります。 

 

≪治山治水対策≫ 

7 4 大幡川・大窪川・第２大窪川の改修率 

内訳は工事費ですか工事延長ですか。 

４年で２．５％では完成までに１００年

程に計画といえる段階ですか。 

御意見ありがとうございます。 

「治山治水」分野の主な目標である「大幡川・大

窪川・第２大窪川の改修率」は、年度ごとに予定

している整備延長を基に算出しております。 
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8 5 【現状と課題】 

１水害を軽減するため、河川や水路の改

修 の後に「排水機場の脳力強化、設

置」を挿入する。 

御意見ありがとうございます。 

「排水機場の能力強化、設置」については、文中

の「総合的な浸水対策の推進」に含まると考えま

すので、原案のままとします。 

 

≪地域医療≫ 

9 15 地域医療体制の充実 現状と4年後の姿

について 

第五次計画案には、榛原総合病院への財

政的支援による総合病院機能の充実とあ

る。そこで財政支援による取組の効果や

改善などを吉田町広報だよりに載せるこ

とにより地域医療の発展や不足する看護

師の解消へつながる取り組みが可能と考

える 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。 

なお、榛原総合病院は、榛原総合病院組合が運営

主体となりますので、当該組合と構成市町である

牧之原市と連携しながら、医療分野における人材

育成・確保対策を検討してまいります。 

10 15 施策１ 地域医療体制の充実 

●榛原・・・ に加え、「医師育成のた

めの奨学金制度の樹実」 

御意見ありがとうございます。 

医師確保対策につきましては、県の地域医療構

想、医師確保計画に基づく取組を注視しながら、

町の取組を検討してまいりますので、原案のまま

とします。 
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≪社会保障（国民年金）・国民健康保険・後期高齢者医療保険・介護保険・生活保護≫ 

11 21 介護保険制度の適切な運用 4年後の姿

について 

国内の65歳以上高齢者は、2015年から 

2025年までの10年間で262万人増加する

と推計されており、介護需要の増加が見

込まれている。今後、吉田町でも施設の

不足や介護職員の不足が懸念される。こ

れらのことを踏まえて社会福祉への対策

が求められる。 

 

御意見ありがとうございます。 

介護人材の確保に係る御意見については、吉田町

総合計画等審議会においても同様の御意見をいた

だいております。 

この介護人材の確保・育成については、県が主体

となって市町、介護施設等と連携して実施してい

る現状があります。このため、具体的な事業レベ

ルとして実施することが効果的であると判断し、

後期基本計画は、原案のとおりとします。介護人

材の確保・育成に係る事業は、現在、策定中の

「吉田町高齢者保健福祉計画及び吉田町介護保険

事業計画」の中で具体的に計画していくものとし

ます。 

 

≪農業≫ 

12 32 施策４ 荒廃農地の解消 

【4年後の姿】 

・奨励種の集約化・営農体制を図り、高

齢者でも就農できる体制を作る。を加え

る。 

御意見ありがとうございます。 

御提案いただいた追記に関する事項は、4年後の姿

ではなく、荒廃農地の解消を図るための一方策で

あるため、今後の事業を進める上で参考とさせて

いただきます。 

≪観光≫ 

13 37 ２９６，６４６人（平成３０年度） 

３０万人の内訳はあるのですか。比率と

項目を開示することにより、地域性と連

携も生まれると思うからです。 

御意見ありがとうございます。 

「観光」分野の主な目標である「観光交流客数」

の２９６，６４６人（平成３０年度）の内訳は、

小山城入館者、県営吉田公園来場者、小山城まつ

り来場者、花火大会来場者、凧揚げ大会来場者及

び宿泊施設宿泊者の合計となります。 
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14 38 「展望台小山城や小山城売店「しらすの

まどぐち」などの観光施設がある能満寺

山公園及びその周辺をはじめ、吉田公園

など、既存の観光資源の魅力を高めなが

ら、富士山静岡空港の利用者が気軽に立

ち寄れる観光地として展開していくため

の設備の強化等に取り組み、国際化に対

応していくことが必要です。」との記載

があります。 

観光客ターゲットを富士山静岡空港利用

の外国人とするように思えますが、それ

でいいのでしょうか 

御意見ありがとうございます。 

今後、シーガーデンシティ構想が推進され、新た

な賑わいが創出されることによる来訪者への対応

に当たっては、日本人だけでなく外国人への対応

を含んだ上で、観光地として展開していくための

設備強化に取り組むことを主眼としています。 

このため、今回の御意見を踏まえ、「展望台小山

城や小山城売店「しらすのまどぐち」などの観光

施設がある能満寺山公園及びその周辺をはじめ、

県営吉田公園など、既存の観光資源の魅力を高め

ながら、富士山静岡空港の利用者等が気軽に立ち

寄れる観光地として展開していくための設備の強

化等に取り組むとともに、国際化にも対応してい

くことが必要です。」と修正します。 

≪土地利用≫ 

15 45 施策２ 東名高速吉田インターチェンジ

周辺の整備 

【4年後の姿】2行目：ェンジ入口 の次

に「のゾーニング、イメージ化」を加え

る。 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回、御提案いただい

た追記に関する事項は、吉田インターチェンジ入

口のゾーニング、イメージ化を図る必要性からい

ただいた意見であると考えます。このため、4年後

の姿に追記するものではなく、今後の事業を進め

る上で参考とさせていただきます。 
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≪公園・緑地・水辺≫ 

16 49 公園・緑地の整備と活用 四年後の姿に

ついて 

公園の遊歩道を1周すると歩いた距離が

わかる表示看板を設置したり、公園の街

灯を明るくする事で、より多くの人が交

通事故などへの心配のないウォーキング

が可能になる。これにより公園の利用者

が増える事で公園への関心があがると考

える 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。 

公園・緑地が、町民の憩いの場として、多くの方

に利用されるよう維持管理に努めるとともに、愛

着を持っていただけるような整備を検討してまい

ります。 

≪学校教育≫ 

17 64 学校教育に関する分野の主な目標に「令

和２年度に小・中学校ともに全科目県平

均正答率以上を達成し、以後継続させ

る」とあります。 

 2019年度、前期基本計画の目標値であ

る「全国平均正答率以上」が未達である

にもかかわらず、2020年度にさらに高い

目標を達成するためには教育現場で更な

る大きな変革が既に行われていると思い

ます。どのような施策を行っているので

しょうか。 

  

区分 小学校（2019） 中学校（2019） 

 国語 算数 国語 数学 英語 

全国 65 66 75 62 58 

静岡県 63.8 66.6 72.8 59.8 56.0 

御意見ありがとうございます。 

御指摘のとおり、前期基本計画の目標値について

は、未達成ではありますが、これまでの取組の成

果として、着実に学力は向上してきているところ

です。その上で「2020年度にさらに高い目標を」

とのことですが、確かにここ数年を見ますと、全

体として県平均は全国平均より高い傾向にござい

ます。 

今回、新たな目標設定を変更しましたのは、学力

の定着が確かなものとなってきたことにより、よ

り上を目指すという意図が全く無いわけではござ

いませんが、それよりも、まずは、ほぼ同じ環

境、条件の中で学習をしている子どもたちと、そ

して子どもたちが自分たちの学力を試す高校入試

は基本的に県内での選抜となることから、県平均

との比較で見ていこうという考えのもと、その目

標を「県平均正答率以上」としたところです。 

なお、後期基本計画では、これまで取り組んでき

た事業に加え、総合的な学習の時間の充実によ

る、読解力や論理的思考力等の育成の推進、一人

一台の情報機器導入による質の高い授業実践に取

り組んでまいります。 
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18 66 学校教育の充実 現状と4年後の姿につ

いて 

 教職員(teacher)、子ども(children)、

保護者(parents)の三者が共に利益を得

ながら、 教育を変え、学校を変えてい

く「未来志向的」なものとして、町独自

の教育改革を展開していくことをねらい

としたプラン。いわゆるtcpプランにつ

いて、近年はスポーツでの子ども達の活

躍はめざましく素晴らしいと思う。今後

もスポーツなどの活躍を期待し大会など

がある長期休み期間が他市町とかわらな

いことを要望する。また、教職員の多忙

解消と学力向上に向けた取り組み結果の

検証や、帰宅時間が早まることで習い事

をする子どもと、しない子どもでの差が

生じない取り組みも求められる。 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。な

お、現時点における今回の御意見に対する回答

は、以下のとおりです。 

・長期休業期間については、学習指導要領を踏ま

え、子どもに必要な資質・能力を養うために必要

な授業日数を確保した上で、適切に設定してまい

ります。 

・教職員の多忙化解消の取組の成果については、

タイムカードを用いた勤務時間管理によって、学

力向上の取組の成果については「全国学力学習状

況調査」及び「吉田町学力調査」等によって、引

き続き把握し、検証していくこととしています。 

・帰宅時間が早まるかどうかは未定ですが、放課

後の対応については、公設学習塾や放課後補充学

習の実施、放課後子ども教室の開催等を通して子

どもの居場所づくりを進めております。その上

で、「帰宅時間が早まることで習い事をする子ど

もと、しない子どもでの差が生じない取組も求め

られる」との御意見ですが、帰宅後の習い事等に

ついては、各家庭の考えや本人の興味・関心のも

とに行われるものと理解しているため、このこと

によって個人間に差が生じることのないようにと

いう趣旨で町として新たな取組をすることは考え

ておりません。 

≪上水道≫ 

19 76 地番●、●、●において既に使用してい

ない管路及びメーターの存在もあるが、

上下水道課でごまかして住民説明をして

いる状況もあるため、率は下がることに

なる。 

正しい住民説明を 

御意見ありがとうございます。 

「上水道」分野の主な目標である「有収率」の算

定方法につきましては、※印で表記しております

とおり、料金収受対象水量を配水量で割ったもの

となります。御指摘の「既に使用していない管路

及びメーター」は、有収率の算定には影響しない

ものになります。なお、町がごまかして住民説明
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をするようなことはありません。 

≪下水道≫ 

20 78 不明な泥水マンホールが存在したり、民

地に下水、雨水マンホールが存在した

り、管理上のいいかげんな目にあまる物

が多いが、問合せに対して音信不通で住

民による暴力行為まちという感じ 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。な

お、町が管理するマンホール等で住民生活に支障

があるものについては、速やかに修繕等対応して

まいります。 

21 80 坂口谷川の水門工事の関係でレポートは

提出済ですが、最大乾期の現在、施行中

の水門外側止水鋼天板は満潮時浸水予備

が30㎝程しかなく、梅雨時の大雨で再び

冠水する方向にある。 

工期の遅れは町民の下水道施設の破壊の

第一歩では 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。な

お、坂口谷川水門工事の事業主体は、静岡県（島

田土木事務所）になりますので、早期完成に向

け、引き続き、要望してまいります。 

≪環境衛生≫ 

22 81 飼い主のいない猫不妊去勢手術実施件数

（累計）を平成３０度までに989件だっ

たものを令和５年度までに1,500件にす

るとのことです。 

不妊去勢手術は動物愛護の観点からその

生を全うさせることに配慮しつつ、住民

被害の撲滅を目的に飼い主のいない猫を

減らすために実施していると理解してい

ます。 

 不妊去勢手術補助は平成２３年度から

開始し、平成２７年度からは補助総額

300万円を限度に実施しています。実績

では毎年限度額に近い補助が行われてい

ますが、飼い主のいない猫は減少してい

るのでしょうか。住民被害は減っている

御意見ありがとうございます。 

住民苦情の多くは「野良猫の捕獲・処分」です

が、これらは法律上認められておりません。ま

た、住民被害は「人と猫の関係性から生じるも

の」「猫を媒介にした人と人との関係性から生じ

るもの」と２種類あり、これらの根底には飼い主

のいない猫に対する住民個々の価値観の相違があ

ることがみてとれます。それらを踏まえ現行制度

上で行える対策を講ずることで飼い主のいない猫

による相談等は減少傾向にありますが、飼い主の

いない猫問題は、地域の公共性にかかわる生活環

境問題であることから、この問題が全くなくなる

ことは考えられないため、引き続き実施するもの

です。 
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のでしょうか。その現状分析を行った上

での事業継続でしょうか。現状をご教示

ください。 

≪ごみ減量・リサイクル≫ 

23 86 現在エアコン工事を小中学校で実施して

いますが、ガス循環システムがみあたり

ません。LNG１㎏あたりの発勢量を他の

設置に利用するエコ改善は●●●から企

業提案はなかったですか 

１例としてシャワーへの利用等（代用教

員用としてですが） 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。 

なお、今回の小・中学校体育館空調工事を実施す

るに当たり、施工業者からの企業提案は特にあり

ませんでした。 

24 86 施策１ 自然エネルギーの利用促進 

●を追加 

「● 再生エネルギーを利用した地域電

力会社の設立」 

御意見ありがとうございます。 

町として、再生エネルギーを利用した地域電力会

社の設立は、現時点においては検討しておりませ

んので、原案のままとします。 

≪行財政≫ 

25 87 行財政は行政の実施する財源と理解する

と特区指定の確かな情報確保は議会テー

マの最重要課題です。 

2月25日議運会議でハッキリしない場合

は直接面談等の手段も必要 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。 

社会情勢の変化と増大する行政需要に的確に応え

ていくためにも、PDCAサイクルの考えを取り入れ

た行政評価を行い、効率的・効果的な行財政構造

改革を推進してまいります。 

26 88 各発注毎の決定金及び決定仕様は常に公

開されていますか 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。な

お、入札結果については、広報及びホームページ

において随時公表しております。 
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≪広報・広聴≫ 

27 94 レイアウトとは形式または主張または表

現のどれですか 

ホームページ投稿の実績はありますか 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。レイ

アウトとは、「配置」を意味し、誰もが分かりや

すく利用しやすいホームページの作成を目指して

まいります。また、ホームページによる町民の皆

様等から寄せられる御意見は多数あります。それ

ら御意見につきましては関係課へ情報提供し、個

別に対応しております。 

≪住民参画≫ 

28 95 NPO法人の設立条件と内容条件マニュア

ルは？ 

ボランティアは有料・無料または相方互

助との区分けはきちんとされていますか 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。 

なお、NPO法人の設立条件等については、特定非営

利活動促進法（NPO法）に定められております。ま

た、ボランティアには、有料・無料等の区分は特

にありません。 

≪男女共同参画・人権尊重≫ 

29 96 生活格差を行政としてどう考えているか

が判明しない。家庭総収入が250万円以

下と250万円以上の違いを何人の職員が

具体的事例をもって説明できるか、ほぼ

疑問の域をでない。（例として今生きて

いるから良しとしなさいとペナルティー

を課す行政員等） 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、おそ

らく人権に関する御意見をいただいたものと推察

いたしますが、具体的な事業レベルの内容となり

ますので、今後の事業を進める上で参考とさせて

いただきます。 

差別のない社会の実現に向けまして、地域、家

庭、学校、職場などのあらゆる場を通じて、人権

教育・人権啓発を推進してまいります。 
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30 96 男と女の違いを行政判断で基準を作ると

したら 

・男の特性、女の特性について最大値の

差額はありますか 

・共同するための最低限のモラルとは基

準はありますか 

・参画の案件として人事的序列はありま

すか 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、おそ

らく男女共同参画に関する御意見をいただいたも

のと推察いたしますが、具体的な事業レベルの内

容となりますので、今後の事業を進める上で参考

とさせていただきます。 

吉田町男女共同参画プラン（第3次）に規定されて

いるとおり、男性も女性もその性別にとらわれる

ことなく、ともに支えあい、ともに責任を担い、

個人としての意思を自ら選択して行動し、自分に

ふさわしい生き方を選択できるような社会を形成

するために、各種施策を展開してまいります。 

≪ユニバーサルデザイン≫ 

31 98 ユニバーサルデザインの介護関係の民間

投資はすでに１０年前程からかなりの町

民が実施している。 

御意見ありがとうございます。 

基本計画は、将来都市像の実現を図る施策や取組

を定めるものとなります。今回の御意見は、具体

的な事業レベルの内容となりますので、今後の事

業を進める上で参考とさせていただきます。民間

施設においてもユニバーサルデザイン化に向けた

取組が普及するように、意識啓発を進めてまいり

ます。 
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32 全

般 

第５次吉田町総合計画後期基本計画

（案）を策定するにあたり、同前期基本

計画の評価を実施していると思います

が、その評価結果を公表するお考えはあ

るでしょうか。それによりＰＤＣＡサイ

クルを回しながら、真摯に町の改革を進

めている事が分かると考えます。 

また、後期基本計画の中に前期基本計画

の評価の総括を入れることにより、後期

基本計画に対する理解が深まると考えま

す。 

御意見ありがとうございます。 

当町では、PDCAサイクルの考え方を取り入れた吉

田町まちづくりステップアップ行政評価により、

毎年度、評価を実施しております。今回の第5次吉

田町総合計画後期基本計画（案）を作成するに当

たりましては、毎年度実施しております年度評価

を踏まえ、前期基本計画の3か年分の中間的評価を

実施しておりますが、前期基本計画の4年間の総括

評価につきましては、本年度が前期基本計画の最

終年度になることから、令和2年度に実施いたしま

す。評価結果の公表につきましては、毎年度の事

業実績と自己評価結果は公表しておりますので、

来年度、実施する前期基本計画の総括評価結果も

公表する予定でおります。評価結果を公表するに

当たりましては、わかりやすい内容になるようレ

イアウトを含め検討してまいります。なお、後期

基本計画の中に前期基本計画の評価の総括に入れ

ることにつきましては、前期基本計画の総括評価

は、後期基本計画策定後になり、3か年分の中間評

価につきましては、計画期間の途中経過となりま

すことから、後期基本計画に入れるべきものでは

ないと考えております。 

 


